

Procès-verbal du conseil d'école
du 25 juin 2024

Ecole de Chârost
11 rue des fossés
18290 Chârost
02 48 26 28 50

Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale

M TEYSSANDIER (excusé)

Parents d'élèves :

Mmes AIT TALEB, CONTENT, JOMAT, GAIDON, GOUGUE,
TRUMEAU, M JOMAT (excusé)

Présidente de l'AEC :

Mme GAMET DIOLOT

Municipalité :

M COSTE, Maire de Chârost (excusé)

Mme VERDIER Edithe, Adjointe

Mme BERTON, déléguée aux affaires scolaires (excusée)

Mme ROSE, référente pôle enfance-jeunesse (excusée)

Equipe enseignante :

Mmes GALLIMARD, SALAZAR, TERRADE

M BETACHEN

ORDRE DU JOUR :

- Vote du précédent PV
- Bilan des activités et sorties du 3^{ème} trimestre
- Rentrée 2024/2025 (effectifs et organisation)
- Liaison CM2 - 6^{ème}
- Utilisation de Klassly
- Mise en place de 2 services pour la restauration
- Incident à la sortie de l'école
- Fête de fin d'année
- Bilan AEC
- Bilan coopérative
- Questions diverses (si parvenues à l'école 48h avant le conseil d'école).

Vote du 2^{ème} CE :

Vote à l'unanimité

Activités :

Cycle basket pour les classes de CE1-CE2 et CM1-CM2 tous les lundis en période 5 au city stade.

Les rencontres sportives en lien avec les Jeux Olympiques qui devaient avoir lieu au stade Mérillac à Issoudun ont été annulées à cause de la météo.

Les élèves de PS-MS et GS-CP ont assisté au concert pédagogique : *Les aventures du Loup et de son amie Julie* à la salle polyvalente de Rosières.

Une étudiante de l'INSA de Bourges est intervenue dans la classe de CM1-CM2 (février-avril) dans le cadre du dispositif « deviens ingénieur-E » : bon retour de l'enseignante et des élèves.

Vendredi 17 mai, les élèves de CM1 ont bénéficié avec l'accord de leurs parents du dépistage des troubles du rachis par Madame Lafon kinésithérapeute.

Voyages scolaires et événements :

Une sortie scolaire est prévue à la réserve zoologique de la Haute-Touche pour tous les élèves de l'école, le mardi 2 juillet. Visite + atelier (1/classe).

Faute de parents volontaires, la journée sportive au stade de Chârost qui devait avoir lieu le jeudi 4 juillet est remplacée par une randonnée pédestre à l'étang de St Georges sur Arnon (en fonction des crues).

Rentrée 2024/2025 :

La rentrée des élèves aura lieu le lundi 2 septembre 2024 aux heures habituelles selon le site.

La répartition des classes reste inchangée à savoir PS/MS, GS/CP, CE1/CE2, CM1/CM2

Les effectifs seront les suivants pour l'instant :

PS/MS: 10 PS / 14 MS = 24

GS/CP: 12 GS / 7 CP = 19

CE1/CE2: 10 CE1 / 8 CE2 = 18

CM1/CM2: 12 CM1 / 9 CM2 = 21

= Soit un total de 82 élèves.

- Qu'en est-il du poste d'ATSEM pour la classe de Madame Salazar ?

Mme Terrade : nous maintiendrons l'alternance des deux employées (Madame Delord et la personne qui sera nommée) entre les deux classes.

Madame Gallimard souhaiterait des tables pour ordinateurs (les mêmes que dans la classe de M Betachen si possible).

Mme Salazar n'a toujours pas de ligne téléphonique dans sa classe. Cela est problématique lorsque des parents souhaitent la contacter et inversement.

Mme Gallimard souhaiterait qu'une poubelle extérieure soit installée dans la cour.

Liaison CM2-6ème :

La visite du collège a eu lieu le mardi 4 juin. Très bonne journée, avec présentation des travaux des élèves.

Utilisation de Klassly :

Il faut éviter autant que possible, l'envoi de messages sans importance, qui plus est sur le temps des vacances. Klassly doit rester un outil de communication école-familles et non un cahier de doléances. Les parents sont invités à vérifier qu'ils n'ont pas l'information dans le cahier de liaison avant de solliciter les enseignants.

Mise en place de 2 services pour la restauration :

Madame Rose a souhaité mettre en place deux services de restauration au retour des vacances de printemps. Cela permet aux enfants de manger dans le calme et au personnel d'être plus disponible.

Madame Rose a fait part de l'utilisation d'un vocabulaire extrêmement grossier des élèves de CM1-CM2. Madame Terrade est intervenue dans la classe.

Incident à la sortie de l'école :

Vendredi 24 mai à la sortie des classes, à 16h30 devant l'école, le compagnon d'une mère d'un élève de CM1 a agressé verbalement un élève de CM2. Les deux enfants auraient eu un différend dans le rang au moment de la sortie.

Madame Gallimard alertée par les cris, est intervenue rapidement afin de mettre l'enfant en sécurité.

Prévenue par des parents d'élèves, Madame Terrade a rejoint ses collègues, Madame Gallimard et Monsieur Betachen qui étaient en discussion très tendue avec l'individu. Le dialogue est resté vain car cette personne n'a pas voulu entendre que le fait de s'en prendre à un enfant était inconcevable.

Madame Terrade a prévenu Monsieur le Maire, l'assistante sociale de secteur ainsi que l'assistante sociale de l'Éducation nationale ainsi que l'Inspecteur de l'Éducation Nationale.

Fête de fin d'année :

Elle aura lieu le samedi 29 juin à la salle polyvalente de Chârost. Elle débutera par le spectacle des élèves de l'école. Ensuite, les enfants se verront proposer divers jeux organisés par l'AEC. Pour clore cet après-midi festif, il sera possible de se restaurer sur place.

Bilan AEC :

- Tickets de tombola : très bien fonctionné
- Randonnée : bien fonctionné malgré la météo

Bilan coopérative scolaire :

En attente de la subvention mairie en faveur de la coopérative scolaire.

Remise d'un devis Decathlon Pro pour le financement de tapis.

Remerciements :

Nous remercions l'AEC pour l'achat d'un lit pour poupée, la commande JOCATOP (matériel pédagogique), pour la prise en charge financière des repas lors de la visite du collège, pour le financement du transport pour le voyage scolaire et pour son investissement tout le long de l'année qui permet de récolter des fonds. Sans l'aide financière de l'AEC, l'école ne pourrait pas proposer diverses sorties aux élèves.

L'équipe enseignante renouvelle régulièrement un appel à bénévolat pour rejoindre l'AEC, même de manière ponctuelle.

Nous remercions également les agents du Service Technique pour les diverses interventions au sein des écoles.

Questions diverses :

Aucune

Séance levée à : 19h41

Secrétaire de séance : Marion Salazar

Validation : l'équipe enseignante

